

さくらに大

(題名は校歌より)

さいたま市立宮前小学校

- ・本気で勉強しよう
- ・心をみがき体をきたえよう
- ・人のためになろう

発行責任者 校長 玉井 康仁

在籍児童数 818人 (6/1現在)

「紫陽花」の咲き誇る学校へ

校長 玉井 康仁

初夏のさわやかな風が木々の緑とたわむれる頃となりました。先月の朝会のお話で、「宮前小学校を、あいさつと笑顔のあふれる『あたたかな学校』にしたいと思います。」と話をしたところ、代表委員会からも全校児童に積極的に呼び掛け、最近では朝の登校時や廊下で会った時に、自分から声に出して、笑顔であいさつをする子が増えました。子どもたちも自分たちの手で、学校をよりよくしたいという意識が芽生えたことを感じます。

さて、話は変わりますが、5月12日にPTA総会が開催されました。昨年度の活動の総括と共に、今年度の計画や新役員人事が提案され、承認されました。新旧PTA役員の皆様、本当にありがとうございました。PTA総会の様子から、学校の教育活動は様々な面で保護者の方に支えられていること、そして、子どもたちの健やかな成長への願いは同じであることを改めて実感いたしました。

そこで、5月の教育活動から、トピックスを2つ紹介いたします。

一つ目は、5月19日に1年生の「学校探検」が行われました。国語で学んだ「ひらがな」で自分の名前を書いた名刺を手に、校長室を訪れてくれました。「1年〇組の〇〇〇です。どうぞよろしくお願いします。」としっかり挨拶をして名刺を差し出す姿に、2か月間の成長が感じられ、思わず微笑んでしまいました。学年の先生に聞いたところ、学級での学習はもちろんのこと、ご家庭でも練習をしてきた子も多かったそうです。ドキドキして名刺を手渡していた子も、大きな自信になったことでしょう。

そして、二つ目は、「紫陽花（あじさい）」の植樹についてです。昨年整備した校庭のフェンスに沿って、230本の「紫陽花」を植えました。「紫陽花」は、宮前小学校がある西区の花であり、小さな花びらが寄り集まって咲いている姿から「強い絆」という花言葉もあるそうです。植えた「紫陽花」はまだ30センチぐらいですが、「紫陽花」の苗は子どもたちと一緒に育ちます。5・6年後（1・2年生の子どもたちが高学年になった時）、きっと子どもの背丈ぐらいの大きさに育ち、6月には校庭がピンクや青の花で一杯になり、「紫陽花」の咲き誇る学校になることでしょう。

5月10日に栽培委員会の児童が、5月21日には「おやじの会」が中心となって、「紫陽花」を植えました。児童と保護者、地域、学校が成長への思いを一つにして、大事に育てていきたいと思ひます。



6月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
5 / 29	30	31	6 / 1	6 / 2	6 / 3	6 / 4
			生活朝会 学校評議員 関係者評価委員会(いじめ防 止対策委員会含む) 心臓検診1・4年8:40 子供自転車大会練習②	読書タイム 歯科健診 PTA会費集金日 1年校外学習(三橋 子供自転車大会練習③)		
5	6	7	8	9	10	11
宮前小歯と口の健康 ～6/11 放課後チャレンジスク	読書タイム 家庭確認訪問① 2年生町たんけん①	クラブ④ 教育相 登校指導 プール開 家庭確認訪問② 1年校外学習予備日	児童集会 家庭確認訪問③ 2年生町たんけん①予備日	読書タイム 6年校外学習 安全点検日 いいねの日	土曜チャ レンジスク	
12	13	14	15	16	17	18
子供自転車大会練習④ なかよしタイム 放課後チャレンジスクール	読書 4年校外学習 子供自転車大会練習⑤	5年振替休業日 PTAクリーン活動 2年生町たんけん①	講話朝会 2年生町たんけん②予備日 子供自転車大会練習⑥	読書タイム 開校記念日 子供自転車大会練習⑦	5年館岩 年自然の教室①	5年館岩 年自然の教室②
19	20	21	22	23	24	25
5年館岩少年自然の 【食育の日】 放課後チャレンジスク	読書タイム 5年振替休業日	クラブ⑤ 教育相談日 子供自転車大会練習⑧ SSN連絡協議会(学校安 全ネットワーク連絡協議会含 む)	音楽朝会 子供自転車大会練習⑨	読書タイム 日進中とのあいさつ 【ノーテレビ・ノーケー ム】	資源回収 第51回交通 安全子供自転 車埼玉県大会 熊谷スポーツ 文化公園	
26	27	28	29	30	7 / 1	7 / 2
校内硬筆展～30日	読書タイム	すまいる授業参観・ (9:25～) 1,2年授業参観・懇談会 (13:35～)	生活朝会 3,4年授業参観・懇談会 (13:20～)	子供自転車大会模範演技・ 表彰状授与式 5,6年授業参観懇談会 (13:35～)(5年参観:親子携 帯・インターネット安全教室)		

お願い

- 学校給食費は、ゆうちょ銀行の口座からの引き落としによって集金しています。その引き落としを6月6日(火)に行います。今回の金額は8,210円(6,7月分)です。引き落とし前日までにその金額を口座の方へ入金をお願いします。
- 6月2日(金)にPTA会費前期分2,100円を集金します。ご協力ください。
- 毎月第4土曜日に資源回収を行っています。6月24日の土曜日に行いますので、新聞紙、段ボール、雑誌などの提供にご協力ください。また近所に方々にもお声掛けをお願いします。

5月の学校の様子から



4年消防署見学 5/2

普段見られない消防車や救急車、消防署の中を見て聞いてきました。「すごい!」と、多くの感動と新発見がありました。



新体力テスト 5/16～

今年度も新体力テストを行いました。自分の目標に向けて頑張りました。これからも運動を続けて元気な体を作りましょう。



6年親善球技大会 5/9

みんなで協力して全力を尽くしました。取り組む態度、応援も最高学年らしく立派でした。



4年自転車運転免許講習会 5/22

みんな真剣に聞き、正しく運転することができました。自転車には、十分気をつけて乗るようにしましょう。